



#EMBAJADAENCANADÁ

Luz verde, para Carlos Joaquín

PLENO DE LA PERMANENTE
HOY REALIZA LA VOTACIÓN.
APRUEBAN COMISIONES

POR ALMAQUIO GARCÍA Y ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la Segunda Comisión de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación de la Comisión Permanente se aprobó con 11 votos a favor, cinco en contra y cero abstenciones, el nombramiento de Carlos Joaquín González, como embajador de México en Canadá.

La aprobación de su nombramiento avanza en el marco de la X Cumbre de Líderes de América del Norte (CLAN), que se realizará la próxima semana en la Ciudad de México.

El exgobernador de Quintana Roo resaltó que trabajará para impulsar la inversión, el comercio, el turismo, energía y las oportunidades de trabajo, luchando por mejores condiciones laborales para los connacionales que laboran en Canadá, utilizando como referente el Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales, para continuar con una migración laboral ordenada.

"Promoveremos la ampliación de la movilidad laboral, a través del fortalecimiento de los mecanismos bilaterales y la profundización del diálogo con el gobierno, sector privado y otros actores relevantes para potenciar los beneficios y garantizar la protección de los derechos de los mexicanos", dijo.

Indicó que actualmente se puede fortalecer la relación complementaria, a través de un impulso a la movilidad laboral, mediante mejores acuerdos y

mecanismos para satisfacer la creciente demanda de trabajadores calificados.

El comercio, dijo, tiene un gran potencial, por lo que de manera primordial se realizarán acciones para aprovechar los beneficios del T-MEC y las oportunidades de negocios. ●

2

MILLONES DE
TURISTAS DE
CANADÁ LLE-
GAN AL AÑO.

50%

DE VISITANTES
PREFIEREN IR
A LAS PLAYAS
DE CANCÚN.ASÍ ES EL
PROCESO

- La designación de Carlos Joaquín hoy se pone a discusión en el Pleno.
- Si logra la aprobación, debe rendir protesta ante la Comisión Permanente.
- Con ello, ya puede participar en la Cumbre de Líderes del Norte, aquí.



FOTO: ESPECIAL

• **PLANES.** El exgóber afirmó que buscará la diversificación de inversiones en sectores prioritarios.